

## **BAB II**

### **GAMBARAN UMUM SMA DI DESA KRESEK**

#### **A. Kondisi Geografis Desa Kresek**

##### **1. Letak Geografis**

Lokasi penelitian dalam penelitian ini berada di Desa Kresek Kecamatan Kresek Kabupaten Tangerang Provinsi Banten. Desa Kresek mempunyai luas 82 km. Desa Kresek merupakan salah satu dari sembilan desa yang ada di Kecamatan Kresek. Secara administratif Desa Kresek disebelah Barat berbatasan dengan Desa Pandawa Kecamatan Binuang, disebelah Utara berbatasan dengan Desa Kandawati Kecamatan Gunung Kaler, disebelah Timur berbatasan dengan Desa Talok Kecamatan Kresek, dan disebelah Selatannya berbatasan dengan Desa Renged Kecamatan Kresek.

Jarak antara Desa dengan Ibukota Kecamatan adalah 0,3 km, sedangkan jarak antara Desa dengan Ibukota Kabupaten adalah 18 km, jarak antara Desa dengan Ibukota Provinsi adalah 40 km. Adapun kondisi

jalan untuk lintas masyarakat sebagian merupakan jalan beton yang sudah baik karena jalan yang dibeton sudah menyeluruh ke seluruh desa.

## **B. Kondisi SMA Di Desa Kresek**

Desa Kresek merupakan desa yang memiliki cukup banyak lembaga pendidikan. Ada sekira lima lembaga pendidikan swasta SMA sederajat, diantaranya yakni SMA Islam Al-Falah, Madrasah Aliyah El-Syarief, Madrasah Aliyah Al-Khairiyah, Madrasah Aliyah Subbulussalam dan Madrasah Aliyah Nahdatul Ulama. Dari kelima lembaga pendidikan swasta tersebut, penulis memilih untuk meneliti ke salah satu sekolah, yakni SMA Islam Al-Falah.

### **1. Identitas Sekolah SMA Islam Al-Falah**

Sekolah Menengah Atas Islam SMA Islam Al-Falah yang terletak di Jalan Syekh Nawawi Tanara Al-Bantani RT 004 RW 002 Kresek ini berstatus sekolah swasta dengan nomor statistik sekolah 302300414001 dengan akreditasi B. Sekolah ini dibawah naungan Yayasan Perguruan Islam Al-Falah dengan ketua yayasan KH. Latief Humaedi dan dipimpin oleh Kepala Sekolah H. Asikudin S,pd.I

a. Visi Sekolah SMA Islam Al-Falah

Berilmu Amaliah, Beramal Ilmiah, dan Berakhlakul Karimah.

b. Misi Sekolah SMA Islam Al-Falah

- 1) Mencetak generasi mendatang agar mempunyai semangat Integrasi yang tinggi dan ketakwaan terhadap Allah SWT.
- 2) Memperluas cakrawala berfikir, meningkatkan keterampilan dan memperkuat mental generasi mendatang yang akhirnya dapat mengamalkan ilmu yang diperoleh pada pendidikan di Sekolah.
- 3) Ikut serta membantu program pemerintah dalam rangka merealisasikan tujuan pendidikan nasional.

c. Motto Sekolah SMA Islam Al-Falah

Puncaknya Ilmu Pengetahuan Adalah Takut Kepada Allah SWT.

2. Kondisi Guru di SMA Islam Al-Falah

Guru merupakan komponen penting dalam penyelenggaraan pendidikan. Guru memiliki peranan dalam

keberhasilan proses pendidikan. Oleh karena itu, SMA Islam Al-Falah Kresek sebagai lembaga pendidikan yang memiliki tenaga pengajar yang disesuaikan dengan bidang keilmuan yang dimiliki oleh guru tersebut.

Tenaga pengajar yang ada di SMA Islam Al-Falah Kresek pada tahun ajaran 2017/2018 ini adalah sebanyak 33 orang. Karena guru merupakan pekerjaan professional maka SMA Islam Al-Falah Kresek berusaha memakai tenaga pengajar dengan latarbelakang pendidikannya berasal dari sekolah keguruan.

Adapun guru SMA Islam Al-Falah dengan status kepegawaiannya adalah sebagai berikut:

Tabel 2.1  
Keadaan Guru SMA Islam Al-Falah Kresek

STATUS KEPEGAWAIAN	LAKI-LAKI	PEREMPUAN	JUMLAH
GTY/PTY	6 orang	3 orang	9 orang
Guru Honor Sekolah	15 orang	6 orang	21 orang
PNS	-	2 orang	2 orang
Lainnya	1 orang	-	1 orang
<b>JUMLAH</b>	<b>22 orang</b>	<b>11</b>	<b>33 orang</b>

(Sumber: Tata Usaha SMA Islam Al-Falah Kresek)

### **C. Kondisi Pelajar SMA di Desa Kresek**

Para pelajar SMA di Desa Kresek mayoritas berasal dari masyarakat sekitar Desa Kresek, baik penduduk asli maupun masyarakat pendatang yang menetap di Desa Kresek dan sekitarnya. Jika dilihat dari jumlah pelajar SMA di Desa Kresek, terdapat sekira 885 pelajar diantaranya 423 pelajar laki-laki dan 453 pelajar perempuan.

Akan tetapi, sudah disebutkan sebelumnya bahwa penulis hanya mengambil penelitian di SMA Islam Al-Falah dan responden yang diambil hanya pelajar di SMA Islam Al-Falah. Adapun pelajar SMA Islam Al-Falah pada tahun ajaran 2017/2018 ini berjumlah 563 pelajar, terdiri dari 251 pelajar laki-laki dan 312 pelajar perempuan. Berikut rincian jumlah pelajar di SMA Islam Al-Falah.

Tabel 2.2  
Jumlah Pelajar Laki-laki dan Perempuan

KELAS	PELAJAR	PELAJAR	JUMLAH
	LAKI-LAKI	PEREMPUAN	
I	90	133	223
II	91	97	188
III	70	82	152
JUMLAH	251	312	563

Dengan jumlah pelajar di SMA Islam Al-Falah mencapai 563 pelajar, penulis hanya mengambil dari satu kelas saja, yakni pelajar dari kelas tiga yang berjumlah 152 pelajar.